
 
Ausschussmitglied Hartmann: 
Wie ist der Stand der Belegung der Übergangshäuser im „Siebengebirgsring“ und „Auf dem 

Steinbüchel“? 

 
Antwort der Verwaltung: 
Die Verwaltung erläuterte die derzeitige Belegung der städtischen Unterkünfte.  

 

Näheres ist den Anlagen 1 und 2 zu dieser Niederschrift zu entnehmen. 

 


